

ABSTRAK

AIDA MUSFITA, 2014. Pengaruh Budaya Kerja terhadap Kinerja Staf Pondok Pesantren Darul ‘Ulum Jombang(studi khusus di Pondok Pesantren Darul ‘Ulum Peterongan Jombang Jawa Timur)

Dalam penelitian ini alasan penulis mengangkat judul Pengaruh Budaya Kerja terhadap Kinerja Staf Pondok Pesantren Darul ‘Ulum adalah untuk mengetahui ada dan tidaknya pengaruh budaya kerja dengan kinerja karena budaya kerja menjadi kunci utama dalam mempertahankan kualitas dan kuantitas yayasan Pondok Pesantren Darul ‘Ulum, sedangkan peran kinerja dalam yayasan ini sebagai pendukung atau pelengkap untuk mempertahankan budaya kerja yang sudah disepakati. Penulis memilih Pondok Pesantren Darul ‘Ulum Jombang karena yayasan Pondok Pesantren ini sudah ratusan tahun berdirinya dan jumlah santriwan santriwatinya dari tahun ke tahun selalu meningkat, dengan perkembangan zaman fasilitasnya sangat layak. Ada satu rumusan masalah yang hendak dikaji dalam penelitian ini, yaitu : (1) Bagaimana pengaruh budaya kerja terhadap kinerja staf Pondok Pesantren Darul ‘Ulum Jombang?

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan jenis korelasional sebab akibat, dimana penelitian korelasional bertujuan untuk melihat seberapa besar kaitan antara beberapa variabel satu sama lain. Skala pengukuran yang digunakan penulis adalah skala nominal yang bersifat likert.

Dari hasil uji validitas menunjukkan bahwa nilai signifikan dari variabel masing-masing variabel $\leq 0,05$. Berdasarkan hasil perhitungan analisis regresi linier sederhana diperoleh persamaan $Y=28,997 + 0,625X$. Sementara itu, dari hasil perhitungan Koefisien Determinasi (R^2), dapat disimpulkan bahwa variabel independen dalam penelitian ini mampu menerangkan 67% kinerja dapat dijelaskan oleh variabel budaya kerja, sedangkan sisanya yaitu 33% kinerja dipengaruhi oleh variabel-variabel lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Jadi dapat disimpulkan bahwa “*Budaya Kerja Berpengaruh terhadap Kinerja Staf Pondok Pesantren Darul Ulum Jombang.*”

Kata Kunci : Budaya Kerja, Kinerja Staf